

35a. SESION DEL DIA MARTES 14 DE ABRIL DE 1970

Bajo la Presidencia del General Juan Mendoza Rodríguez y con asistencia de los señores General Felipe de la Barra, Coronel Luis Vignes Rodríguez, Capitán de Navío Julio J. Elías, Doctores Augusto Tamayo Vargas, Luis Ulloa, Agustín de la Puente Candamo, Guillermo Durand Flores, Estuardo Núñez, Alberto Tauro, R. P. Armando Nieto y Gustavo Pons Muzzo quien actuó de Secretario, celebró sesión la Comisión Nacional del Sesquicentenario de la Independencia del Perú, siendo las 5.20 p. m.

Se da lectura al oficio del Sr. Manuel Ugarteche declinando el nombramiento como miembro del Sub-Comité de Promoción Económica.

El Presidente informa de la promulgación en el día de hoy, del Decreto Supremo N° 011-70-PM disponiendo que la C.N.S. se integre con un Delegado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El Dr. Tamayo informa de la próxima reunión en Lima del 24 al 29 de Agosto de 1971 del XV Congreso de Literatura Iberoamericana, bajo los auspicios de la Universidad de San Marcos.

El Coronel Luis Vignes informa de las conversaciones con la Sra. Teresa Gianella de Estrems para el levantamiento del monumento en Paracas y se acuerda encargar a los Dres. Denegri y Núñez que el día 15 lleven al Comité de Monumentos la solución legal para dar inicio a su construcción consultando con la Contraloría General de la República. Informa también que el Presidente del Comité de Deportes le ha hecho saber que el Campeonato de Fútbol será en homenaje a los Precursores, y propone que la copa a disputarse sea donada por la Comisión Nacional. Se acuerda donar una copa cuyo costo sea entre \$/ 5,000.00 y 6,000.00. Luego da lectura a las bases presentadas por el General Felipe de la Barra la pintura de un cuadro mural en homenaje a los Precursores y Próceres, en el Coro del Panteón de los Próceres, y para la confección de un friso en bronce representando la proclamación de la Independencia Nacional. Después de discutirse convenientemente pasaron a la Comisión de Monumentos para su redacción definitiva.

A continuación se ponen en discusión las propuestas del General de la Barra y del Coronel Vignes sobre "La línea histórica que deberá tener el Monumento a los Próceres a levantarse en Lima. Después de discutirse convenientemente se acuerda que los demás miembros de la Comisión Nacional presenten sus propuestas y que se solicite la opinión de los Asesores Nacionales. Se acordó que el Concurso fuera a nivel Internacional. No habiendo más que tratar se levantó la sesión siendo las 7.45 p. m.